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ATA DA 18a REUNIÃO DO 2° PERÍODO LEGISLATIVO DE 2018

Aos treze dias do mês de setembro de dois mil e dezoito, centésimo septuagésimo quarto
ano de Fundação da Cidade de Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara Municipal de
Petrópolis, com a presença de todos os Senhores Vereadores que assinaram o livro de
presença. Verificado o quorum e havendo número legal, às dezesseis horas e quinze, o
Senhor Presidente Vereador RoniMedeiros, declarou aberta a presente sessão com os
seguintes dizeres: "Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus e em
nome do povo de Petrópolis damos início aos nossos trabalhos." A seguiu solicitou ao
Senhor Secretário ad hoc, Vereador Wanderley Taboada, que procedesse a leitura da ata
anterior e do expediente. Realizada a leitura da ata anterior esta restou aprovada. Ato
contínuo passou a leitura do EXPEDIENTE: Relatório de Visitação CMP Agosto 2018;
GPs nOs.:722 e 723/18~ Indicações Legislativa n'": 3185/18 e Indicações n'": 3160,
3173,3174,3189,3161 e 3183/18. Terminada a leitura do expediente foi solicitada e
aprovada a inversão de pauta. Assim, o Senhor Presidente passou à ORDEM DO DIA:
Colocado em segunda discussão e votação o artigo 1° do GP n°.: 370/18 (CMP n°.:
2296/18). O projeto foi aprovado com 10 votos. Registre-se voto contrario do Vereador
Prof. Leandro Azevedo. Registre-se ausência dos Vereadores Marcelo da Silveira e
Gilda Beatriz. Colocado em segunda discussão e votação o artigo 2° do GP n'": 370/18
(CMP n'": 2296/18). O projeto foi aprovado com 10 votos. Registre-se voto contrario do
Vereador Prof. Leandro Azevedo. Registre-se ausência dos Vereadores Marcelo da
Silveira e Gilda Beatriz. Colocado em segunda discussão e votação o artigo 3° do GP n°.:
370/18 (CMP n°.: 2296/18). O projeto foi aprovado com 9 votos. Registre-se voto
contrario do Vereador Prof. Leandro Azevedo. Registre-se ausência dos Vereadores
Marcelo da Silveira, Jorge Relojão e Gílda Beatriz. Colocado em segunda discussão e
votação o artigo 4° do GP n°.: 370/18 (CMP n°.: 2296/18). O projeto foi aprovado com
10 votos. Registre-se voto contrario do Vereador Prof. Leandro Azevedo. Registre-se
ausência dos Vereadores Marcelo da Silveira e Gilda Beatriz. Colocado em segunda
discussão e votação o artigo SO do GP n°.: 370/18 (CMP n°.: 2296/18). O projeto foi
aprovado com 10 votos. Registre-se voto contrario do Vereador Prof. Leandro Azevedo.
Registre-se ausência dos VereadoresMarcelo da Silveira e Gilda Beatriz. Colocado em
segunda discussão e votação o artigo 6° do GP n°.: 370/18 (CMP n°.: 2296/18). O
projeto foi aprovado com 10 votos. Registre-se voto contrario do Vereador Prof.
Leandro Azevedo. Registre-se ausência dos Vereadores Marcelo da Silveira e Gilda
Beatriz. Colocado em segunda discussão e votação o artigo 7° do GP n°.: 370/18 (CMP
n°.: 2296/18). O projeto foi aprovado com 10 votos. Registre-se voto contrario do
Vereador Prof. Leandro Azevedo. Registre-se ausência dos Vereadores Marcelo da
Silveira e Gilda Beatriz. Colocado em segunda discussão e votação o artigo 8° do GP n°.:
370/18 (CMP n°.: 2296/18). O projeto foi aprovado com 10 votos. Registre-se voto
contrario do Vereador Prof. Leandro Azevedo. Registre-se ausência dos Vereadores
Marcelo da Silveira e Gilda Beatriz. Colocado em segunda discussão e votação o artigo,
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9° do GP n".: 370/18 (CMP n°.: 2296/18). O projeto foi aprovado com 09 votos.
Registre-se voto contrario do Vereador Prof. Leandro Azevedo. Registre-se ausência dos
Vereadores Marcelo da Silveira, Antônio Brito e Gilda Beatriz.
Colocado em segunda discussão e votação o artigo 10° do GP n°.: 370/18 (CMP n".
2296/18). O projeto foi aprovado com 08 votos. Registre-se voto contrario do Vereador
Prof. Leandro Azevedo. Registre-se ausência dos Vereadores Marcelo da Silveira,
Wanderley Taboada, Antônio Brito e Gilda Beatriz. Colocado em segunda discussão e
votação o artigo 11°do GP n°.: 370/18 (CMP n°.: 2296/18). O projeto foi aprovado com
08 votos. Registre-se voto contrario do Vereador Prof. Leandro Azevedo. Registre-se
ausência dos Vereadores Marcelo da Silveira, Maurinho Branco, Antônio Brito e Gilda
Beatriz. Colocado em segunda discussão e votação o artigo 12°do GP n°.: 370/18 (CMP
n'": 2296/18). O projeto foi aprovado com 09 votos. Registre-se voto contrario do
Vereador Prof. Leandro Azevedo. Registre-se ausência dos Vereadores Marcelo da
Silveira, Antônio Brito e Gilda Beatriz. Colocado em segunda discussão e votação os
artigos 13°, 14°e 15°do GP n": 370/18 (CMP n'": 2296/18). O projeto foi aprovado com
09 votos. Registre-se voto contrario do Vereador Prof. Leandro Azevedo. Registre-se
ausência dos Vereadores Marcelo da Silveira, Antônio Brito e Gilda Beatriz. Colocado
em segunda discussão e votação o Projeto de Lei n'": 2255/18 do Vereador Ronaldão. O
projeto foi aprovado com 10 votos. Registre-se ausência dos Vereadores Marcelo da
Silveira, Justino do Rx e Gilda Beatriz. Colocado em primeira discussão e votação o
Projeto de Lei n'": 0452/18 do Vereador Prof. Leandro Azevedo. O projeto foi aprovado
com 11votos. Registre-se ausência dos Vereadores Marcelo da Silveira, e Gilda Beatriz.
Colocado em primeira discussão e votação o Projeto de Lei n°.: 1655/18 do Vereador
Luizinho Sorriso. O projeto foi aprovado com 10 votos. Registre-se ausência dos
Vereadores Marcelo da Silveira, Antônio Brito e Gilda Beatriz. Colocado em primeira
discussão e votação o Projeto de Lei n".; 2335/18 do Vereador Márcio Arruda. O projeto
foi aprovado com 12 votos. Registre-se ausência do Vereador Marcelo da Si1veira.
Colocadas em discussão e votação as Indicações nOs.:2861, 2862, 2863, 2865, 2866,
2870, 2872, 2873, 2874 e 2875/18. Todas as indicações foram aprovadas em bloco.
Registre-se que durante a ordem do dia o Vereador Roni Medeiros assumiu a
Presidência da sessão. Encerrada a Ordem do Dia o Senhor Presidente passou à palavra
aos Senhores Vereadores inscritos para fazer uso da tribuna convidando assim o
primeiro Vereador inscrito: 1) PROF. LEANDRO AZEVEDO, LÍDER DO PSD -
Iniciou seu pronunciamento saudando a todos os Vereadores bem como os demais
presentes e os que assistem pelos meios de comunicação. Passou a falar sobre a eleição
do Conselho de Educação Física da Região e informou que estará indo juntamente com
outros professores para dar o voto presencial valorizando ainda mais este Conselho que
desempenha um papel muito importante. Parabenizou o Professor André Femandes que f
Presidiu este Conselho no último mandato. Rememorou duas audiências próximas que .
acontecerão nesta Casa: a primeira sobre a questão da comunidade surda e a segunda
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relativa ao Dia Municipal de Lutas. Passou a falar sobre moradia e aluguel social na
cidade. Lamentou que o aluguel social do Estado esteja atrasado. Destacou que há o
constrangimento dos proprietários que cobram dos inquilinos que pelo fato de estar
atrasado o beneficio não conseguem sanar o problema. Lembrou que estas famílias tanto
sofreram e pediu que o Governo acelerasse nesta questão diante no déficit habitacional
na cidade. Agradeceu e encerrou seu pronunciamento. 2) MEIRELLES, DO PP -
Saudou a todos os Vereadores e demais presentes na sessão bem como os que assistem
pelos meios de comunicação. Passou a falar sobre a questão do Cemitério Municipal,
um tema recorrente na Casa. Lembrou que já apresentou emenda ao orçamento para se
melhorar situação, porém, sem êxito. Declarou que nem tudo é ruim e afirmou que é
preciso ser agradecido aos que ajudam nossa sociedade. Lembrou que as empresas
privadas que prestam serviços funerários na cidade sempre atuam com padrão de
qualidade impecável. Disse que os valores praticados não são tão caros e afirmou que as
empresas estão preocupadas com a situação atual do Cemitério. Destacou que as
funerárias Vital e Ruy Ligeira, no ano passado, construíram com recursos próprios 64
gavetas. No momento houve um alivio no problema da falta de local para sepultamento.
Disse que num velório do pai de uma amiga pode encontrar com um dos proprietários de
funerária que lhe deu boa notícia. Foi informado que a funerária iria construir mais 22
gavetas, porém, desta vez em parceria com o município. E em breve construirão mais 16
gavetas, somando 38 novas gavetas a serem construídas. Declarou que é preciso que o
poder público se empenhe na recuperação das mais de 300 gavetas interditadas.
Lembrou que há campas que estão há mais de 50 anos abandonadas e os donos já
faleceram sem deixar herdeiros e é preciso ver o que se pode fazer legalmente. Encerrou
seu pronunciamento. 3) GILDA BEATRIZ, DO MDB - Iniciou seu discurso saudando
a todos os Vereadores presentes e toda a plenária bem como os que assistem pelos meios
de comunicação. Disse que esteve no HMNSE depois de denúncias e constatou que
novamente os funcionários e pacientes estão comendo ovo a mais de vinte dias. Afirmou
que alegaram que a empresa que ganhou a licitação de carne não entregou. Disse que
esteve nos leitos e os pacientes reclamaram comer somente ovo. Afmnou que não dá
para entender esta situação e está oficiando o Secretário de Saúde e o Poder Executivo,
pois não é admissível tal situação. Disse que estão faltando 3 antibióticos e sua
preocupação é que por falta dos remédios se deixe de internar na UTI. Esta é a denuncia
que recebeu. Lamentou a falta de gestão e disse que é um problema sério. Disse que é
inadmissível tal situação e questionou o porquê se deixa chegar a este ponto. Pediu que
se resolva o mais rápido possível. Agradeceu e encerrou seu pronunciamento. Não
havendo mais Vereadores inscritos e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, o Senhor
Presidente, às dezessete horas e trinta minutos declarou encerrada a sessão, convocando
os Senhores Vereadores para a próxima sessão, dia dezoito do mês de setembro de dois ~~#
mil e dezoito, às dezesseis horas, com a ordem do dia que foi lida em sessão plenária. V
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Escrevo, atesto e assino para fazer constar, Agnes Alessandro Martins Dalzini, Assessor
para Procedimentos Públicos. Registre-se e publique-se.


